

2017, L'ANNÉE DES AS DE LA 1^{RE} GUERRE MONDIALE

L'Armée de l'Air a décidé d'honorer en 2017, ses As de la 1^{re} guerre mondiale, 2017 marquant notamment le centenaire de la disparition de l'un des plus légendaires d'entre-eux, le Capitaine Guynemer.



Les As constituent un symbole de l'Armée de l'Air. Le terme d'As apparaît en 1915 et désigne l'aviateur, qui, titulaire de cinq victoires aériennes homologuées, voit son nom cité au communiqué officiel des armées. Le processus d'homologation implique le respect de deux conditions: la destruction d'un appareil ennemi au-dessus du territoire français, la constatation par les troupes amies au sol ou le témoignage de deux autres pilotes de cette destruction.

Dans le cadre de la tournée, les Alphajet de la Patrouille de France arboreront sur leur flanc, le portrait d'un as français de la 1^{re} Guerre mondiale.



À la fin de la 1^{re} Guerre mondiale, l'Armée de l'Air comptait 189 As français.

8 As américains s'ajoutent à ce chiffre.